
滝川市交通安全運動推進協議会会議（書面会議）

第 10次滝川市交通安全計画（素案）や今後の交通安全運動の推進についてご意
見やお気づきの点を募集したところ、下記のご意見がありました。

募集期間 令和３年 10月 12日～10月 25日

白樺幼稚園

●一の坂西公園付近の交通量増加に伴う安全確保の点から、坂道がある為難しいかもしれない

が横断帯の設置を希望します。一の坂保育所前でも良いです。

●同公園のゲートボール場に来る方の車両が路上に駐車され、すぐそばの遊具を利用する親子

から危険との指摘があります。改善策が何かあれば良いのですが。

滝川中央ライオンズクラブ

●今後とも微力ではございますが、可能な範囲でお手伝いできればと思っております。

引き続きよろしくお願いします。

滝川市町内会連合会連絡協議会

●高齢者に対する安全教育の推進の中で、交通安全指導担当者の養成の件、具体的にどのよう

にして養成していくかの具体案はあるのでしょうか。地域では、交通指導員の確保にも苦労し

ています。何かの会合と合わせて、年に 1～2回の講話やDVDでの交通安全教育では効果は

あまり上がらないのではないか。

●高齢運転者に対する世間の目は厳しいが、運転免許証の返納に力を入れるのではなく、地

域・家庭における交通安全活動は重要ではあるが、主導的役割を果たすとはそのような活動内

容なのでしょうか。


